



Hallo, ich bin's, dein Kroko!

Die Zunge ist ein wichtiges Werkzeug für uns, das eine Menge Aufgaben zu erledigen hat:



Sie hilft beim Sprechen. Wenn du Wörter lernst und neue Laute ausprobierst, bewegst du die Zunge auf erstaunliche Weise. Sie berührt den Gaumen, die Zähne und die Lippen und erzeugt so die richtigen Klänge.



Die Zunge spielt auch eine wichtige Rolle beim Essen. Beim Kauen bewegt sie das Essen im Mund herum und sorgt dafür, dass es gut zerkleinert wird, damit es leichter geschluckt werden kann. Außerdem hilft sie dabei, den Geschmack von verschiedenen Lebensmitteln wahrzunehmen.



Ein weiterer wichtiger Aspekt ist, dass die Zunge den Mund feucht hält. Dadurch wird verhindert, dass der Mund austrocknet und das ist gut für die Gesundheit der Zähne und des Zahnfleisches.



Manchmal fällt allerdings schon im Kindergarten oder in der Schule auf, dass die Zunge ein bisschen macht, was sie will, und daher das Sprechen nicht ganz so gut klappt und zum Beispiel Stottern oder Lispeln auftritt. In solchen Fällen ist es notwendig, einen Logopäden oder eine Logopädin aufzusuchen. Diese Spezialisten können den Kindern dabei helfen, ihre Zungenfertigkeiten zu verbessern und das Sprechen zu erleichtern.



Informationen:

www.apollonia-noe.at

Dein Kroko